

II-2980 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates**XIV. Gesetzgebungsperiode****Nr. 1510 IJ****1977 -12- 02****A n f r a g e**

der Abgeordneten DVw. JOSSECK, Dr. BROESIGKE
an den Herrn Bundesminister für Justiz
betreffend Gerichtsgebäude in Steyr

Da das Kreisgerichtsgebäude in Steyr den bestehenden räumlichen Anforderungen längst nicht mehr entspricht, wurde bereits vor einiger Zeit der Plan erwogen, das Bezirksgericht getrennt bzw. in einem anderen Gebäude unterzubringen. Darauf abzielende Bemühungen scheinen jedoch - mangels eines geeigneten Objektes - zu keinem positiven Ergebnis geführt zu haben.

Laut Zeitungsmeldungen besteht nunmehr die Absicht, auf einem bereits angekauften Grundstück (Stelzhamerstraße) ein neues Gerichtsgebäude zu errichten.

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Justiz die

A n f r a g e :

1. Bis wann wird in Steyr voraussichtlich ein neues Gerichtsgebäude zur Verfügung stehen?
2. Was wird allenfalls unternommen werden, um die bestehende Raumnot bis dahin provisorisch zu überbrücken?